
Certaines formes du passé simple 
sont très peu employées de nos jours

nous trouvâmes

vous finîtes…

terminaisons

1er groupe

 j’aimais

tu aimas

il/elle/on aima

nous aimâmes

vous aimâtes

ils/elles aimèrent

2e groupe

je finis

tu finis

il/elle/on finit

nous finîmes

 vous finîmes

ils/elles finirent

3e groupe

sont différents les uns des autres

certains sont irréguliers

Ex :

savoir

je sus

tu sus

 il/elle/on sut

nous sûmes

vous sûtes

ils/elles surent

on utilise le passé simple:

Lorsqu’on écrit 

un conte

un événement historique 

pour exprimer une action courte
qui a eu lieu a un moment precis 


